

Ländlicher Raum, Freitag, 3. Juli 2015

„Vor Ort medizinisch gut versorgt“ - Neuer Praxisdialog auf dem Demografie-Portal

Das Bundesinnenministerium ruft kommunale Praktiker dazu auf, sich im Juli 2015 an einem online geführten Praxisdialog zum Thema „Vor Ort medizinisch gut versorgt“ zu beteiligen. Im Mittelpunkt des Dialogs steht das Versorgungskonzept „Mundgesund trotz Handicap und hohem Alter“, da es die zahnärztliche Versorgung zu den Patienten nach Hause bringt.



Fragen zum Konzept, zu den Rahmenbedingungen oder Erfolgsfaktoren können online mit den Ansprechpartnern der Kassenzahnärztlichen Bundesvereinigung und dem Universitätsklinikum München diskutiert werden. Eine Beteiligung am Praxisdialog ist bis zum 31.07.2015 unter www.demografie-portal.de/Gesundheit möglich.

Darüber hinaus bietet der Dialog eine Plattform für einen überregionalen Erfahrungsaustausch zu gelungenen Praxisbeispielen, die sich für eine gute medizinische Versorgung im Wohnumfeld einsetzen, sei es durch neue Versorgungskonzepte oder technische Innovationen. Deshalb sind auch Ideen und Erfahrungen aus verschiedenen Städten und Gemeinden gefragt.

Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe ließ bereits verlautbaren, dass er Beiträge und Kommentare im Praxisdialog des Demografie-Portals gerne als Impulse für die Weiterentwicklung der gesundheitspolitischen Maßnahmen der Bundesregierung in den nächsten Jahren aufnehmen möchte. Auch für die Diskussionen mit den Gestaltungspartnern im Rahmen des Dialogprozesses zur Demografiestrategie der Bundesregierung und der „Allianz für Menschen mit Demenz“ seien die dort ausgetauschten Erfahrungen wertvoll.

(DStGB, Ulrich Mohn, 29.06.2015)